



2023年度 2月 尚徳福社会 生麦保育園

厳しい寒さの日もあれば、春の気配を感じるような日もあり、まさに三寒四温の日々です。朝晩の気温差が大きい日もありますので、体調管理に気を付けていきましょう。感染症の流行する時期なので、うがいや水分補給をこまめに行い、喉を乾燥から守って健康に過ごせるように保育園でも気を付けていきます。

もうすこしでぞう組さん！

給食やおやつの前に以前は保育者が子どもたちのテーブルを拭いていましたが、最近は準備が終わった子どもが気付いて、拭いてくれるようになりました。最初のうちの何度かは、保育者に声をかけられて手伝う！とやっていた子どもたちも、自分の事ばかりでなく、クラスの様子にも目を向けて考えて行動しようとする姿に変わってきました。『テーブルは4つだから、台拭きも4まいでいいね』『よく絞らないと、テーブルビショビショになっちゃうよ』など、子どもたちで考え色々な気づきに繋がっています。周りの様子にも目を向けて、少しずつですがぞう組さんに向けてステップアップしています！！残り2ヶ月…毎日を大切に楽しく過ごしていきたいと思います。

～製作遊び～

福笑いを一人一人作って遊びました。ハサミを使い、パーツを切る場面では、紙を回して切るのが難しい子が多く、保育者が手を添えて紙の動かし方を伝えながら切る練習をしました。友だちが福笑いをすると思わず笑い出す子や、自分でやっている途中から笑ってしまう子とみんな大笑いで楽しみました。

節分の鬼のお面作りでもハサミを使いました。回数を重ねるごとに上手く切れるようになっていきます。節分の日、本物の鬼たちにどんな反応をするか楽しみです…！！



お知らせ

3月2日(土)にクラス懇談会を行います。お忙しいとは思いますが、是非ご参加ください。詳細は後日お知らせいたします。

